

WHA „Kaiserebersdorferstraße“, Wien
Wohnbau



Tragwerksplanung
Betonbau

Neubau einer Wohnhausanlage in Wien. Die Wohnhausanlage besteht aus zwei Baukörpern mit insgesamt 65 Wohnungen und einem Tageszentrum des Österreichischen Hilfswerks im Erdgeschoß. Die beiden Baukörper sind über eine Tiefgarage miteinander verbunden. Die Wohnungen bieten ein großzügiges Angebot an privaten Freiräumen, die im Außenraum durch Loggien und Balkone ergänzt werden. Die Fassade zeigt sich ruhig und an das Ortsbild angepasst.

Bauherr / Auftraggeber: Heimbau, Gemeinnützige Bau-, Wohnungs- und Siedlungsgenossenschaft
Architektur: b18 Architekten
Objektstandort: Wien, AT
Ausführungszeitraum: 2018 – 2020

